

Untuk para penghuni,

KABAR TERBARU YANG PENTING PADA PENGUMUMAN HARI INI

Kami menyampaikan informasi kepada Anda secara tertulis tentang perkembangan program Big Housing Build dari Homes Victoria dan apa yang diumumkan hari ini, 20 September 2024, tentang pembangunan kembali *social housing* di daerah Anda.

Sebagai bagian dari program Big Housing Build, Pemerintah Victoria mengambil langkah besar berikutnya untuk membangun kembali bangunan bertingkat untuk *social housing* yang berusia lebih tua di seluruh Melbourne.

Apa yang diumumkan hari ini?

Hari ini, kami telah menginformasikan kepada para penghuni di gedung-gedung berikut ini bahwa pembicaraan untuk memulai perencanaan relokasi mereka akan segera dimulai dan relokasi akan selesai pada bulan Februari 2026:

- 259 Malvern Road, South Yarra
- 139 Highett Street, Richmond
- 111, 119, & 127 Elizabeth Street, Richmond
- 6 & 8 Anderson Court, Richmond
- 1-5, 7, & 9 Williams Court, Richmond.

Tanggal akhir relokasi diumumkan untuk Flemington dan North Melbourne

Kami juga telah memberi tahu para penghuni di gedung-gedung berikut ini yang memulai relokasi pada akhir tahun 2023 bahwa relokasi mereka akan selesai pada bulan September 2025:

- 120 Racecourse Road, Flemington
- 12 Holland Court, Flemington
- 33 Alfred Street, North Melbourne.



Tidak ada relokasi gedung bertingkat lagi yang akan dimulai sebelum bulan Juli 2026

Sepanjang yang kami ketahui, tidak ada lagi penghuni gedung bertingkat yang perlu memulai relokasi sebelum bulan Juli 2026. Kami akan kembali menghubungi Anda setelah kami mengetahui lebih lanjut tentang waktu relokasi untuk rumah Anda saat ini.

Apa artinya ini bagi Anda

Meskipun rumah Anda bukan bagian dari pembangunan kembali gedung bertingkat, Anda mungkin akan melihat perubahan yang terjadi di lingkungan lain seiring berjalannya program ini.

Tentang program pembangunan kembali

Big Housing Build mengambil langkah besar berikutnya dan akan memensiunkan dan membangun kembali 44 gedung bertingkat untuk *social housing* yang berumur lebih tua di Melbourne untuk membangun lebih banyak rumah yang lebih baik.

Berbagai gedung bertingkat yang lebih tua ini akan digantikan dengan rumah-rumah baru yang memenuhi standar kenyamanan, aksesibilitas, dan efisiensi energi yang modern. Pembangunan kembali ini diperlukan karena desain unik dari berbagai gedung tinggi yang lebih tua ini semakin mempersulit pemeliharaan gedung-gedung tersebut agar sesuai standar yang layak bagi para penghuni saat ini serta untuk menyediakan rumah bagi lebih banyak penduduk Victoria di masa depan. Dengan membangun kembali gedung-gedung ini, kami memastikan bahwa para penghuni dapat tinggal di rumah yang aman, nyaman, dan sesuai dengan kebutuhan mereka saat ini dan di masa depan.

Bagaimana Anda dapat tetap mendapatkan informasi terbaru

Meskipun pengumuman ini tidak secara langsung memengaruhi Anda, kami mendorong Anda untuk tetap terhubung dengan program pembangunan kembali jika Anda ingin mengetahui lebih lanjut.

Anda dapat mengunjungi situs web kami di bighousingbuild.homes.vic.gov.au, di mana Anda akan menemukan informasi lebih lanjut. Anda juga dapat mendaftar untuk menerima berita terbaru.

Jika Anda memiliki pertanyaan atau ingin menerima informasi lebih lanjut, Anda dapat menghubungi kami secara *online*, melalui telepon, atau mengunjungi kantor perumahan setempat (*local housing office*). Kami berkomitmen untuk terus memberikan informasi dan dukungan kepada seluruh penghuni *public housing*, sembari bekerja sama untuk membangun rumah yang lebih baik.

Salam hangat,



Dannii de Kretser

CEO Interim, Homes Victoria

www.homes.vic.gov.au



Ikuti kami di media sosial.
Cari "Homes Victoria"

